

Februar 2022

Neues Beiratsmitglied Gemeinnützige Familie Rauch-Stiftung neu aufgestellt

- **Herr Dr. Robert Betz scheidet aufgrund seines Alters satzungsbedingt aus dem Stiftungsrat der gemeinnützigen Familie Rauch-Stiftung zum 8.2.2022 aus. Seine Nachfolge übernimmt Herr Michael Hauke, Geschäftsführer der Allgäuer Werkstätten.**

Haldenwang, 8. Februar 2022. MAHA informiert, dass das bisherige Mitglied Dr. Robert Betz sein Amt aufgrund seines Alters satzungsbedingt an Herrn Michael Hauke übergibt. „Dr. Betz war seit der ersten Stunde im Jahre 2011 Mitglied des von Herrn und Frau Rauch gegründeten Stiftungsrats der gemeinnützigen Familie Rauch-Stiftung. Herr Dr. Betz hat die Stiftung bis heute durch über zehn bewegte Jahre begleitet. Für seine Arbeit und seinen tatkräftigen Einsatz über diesen langen Zeitraum bedanken wir uns ganz herzlich bei ihm“, so der Stiftungsratsvorsitzende Anton Klotz Landrat a.D.

Seine Nachfolge tritt mit Wirkung vom 8.2.2022 Herr Michael Hauke an. Herr Hauke ist Diplom-Betriebswirt (FH) und war bereits in der Vergangenheit in der Familienstiftung als Stiftungsrat tätig. Dadurch hat er einen sehr großen Einblick in die Unternehmensthemen der MAHA gewonnen. Darüber hinaus ist er seit 32 Jahren Gemeinderat und aktuell 3. Bürgermeister der Gemeinde Haldenwang.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Herrn Hauke eine angesehene Persönlichkeit mit großer Motivation, hoher Loyalität und einem ausgeprägten Verständnis für die MAHA wiedergewonnen haben. Abschließend bin ich sehr stolz darauf, dass wir den Stiftungsrat nun wieder komplett besetzt haben, und dass wir gemeinsam mit dem Präsidenten der Hochschule Kempten, Herrn Prof. Dr. Wolfgang Hauke, und nun auch mit Herrn Michael Hauke ein hochkarätiges Trio bilden“, so Anton Klotz.

PRESSEMITTEILUNG UNTERNEHMEN



*Neu aufgestellter Stiftungsrat der gemeinnützigen Familie Rauch-Stiftung
V.l.n.r.: Prof. Dr. Wolfgang Hauke, Anton Klotz und Michael Hauke
Bild: MAHA*

MAHA im Überblick:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebetchnik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

Kontakt:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG
Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail marketing@maha.de
Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar:
<https://www.maha.de/de/news> und www.maha.de